



Elisabeth Grosdhomme Lulin

France

Du commun au collectif

L'auteur

Elisabeth Grosdhomme Lulin est directeur général de *Paradigmes et caetera*, société d'études et de conseil qu'elle a fondée en 1998, consacrée à la prospective et à l'innovation.

Elle est également administrateur de plusieurs sociétés cotées (Safran, Bongrain et Ciments Français), présidente du conseil d'administration de l'ENSCI (Ecole Nationale Supérieure de Création Industrielle), la principale école de design en France, et administrateur de l'Institut Polytechnique LaSalle de Beauvais, école d'ingénieurs dédiée aux métiers « de la terre à l'assiette » (géologie, agronomie, nutrition et santé).

Elle a créé Futurbulences, un laboratoire de politique fiction, en 2003 ; elle a présidé le directoire de l'Institut Aspen France ; elle est administratrice du Lisbon Council, un centre de réflexion sur les questions européennes basé à Bruxelles. Elle participe également au pôle d'étude et de recherche du Collège des Bernardins.

Avant de créer son entreprise, Elisabeth Grosdhomme Lulin était haut fonctionnaire. Elle a commencé sa carrière à l'Inspection générale des finances, puis a rejoint le cabinet du Premier ministre (Edouard Balladur, puis Alain Juppé) comme chargé de mission puis conseiller technique. Elle a enfin dirigé le service de marketing et de communication externe de l'INSEE.

Parallèlement à ses fonctions principales, Elisabeth Grosdhomme Lulin a exercé pendant plusieurs années une activité d'enseignement, comme professeur affilié à l'Ecole Supérieure de Commerce de Paris, et maître de conférences à l'Institut d'Études Politiques de Paris et au Conservatoire national des Arts et Métiers.

Elle a siégé, au cours des années récentes, dans plusieurs commissions gouvernementales comme le conseil de la simplification pour les entreprises.

Elisabeth Grosdhomme Lulin est diplômée de l'Ecole Normale Supérieure, de l'Institut d'Études Politiques de Paris et de l'École Nationale d'Administration. Elle est également agrégée de lettres modernes. Elle a été distinguée Henry Crown Fellow par la Fondation Aspen (États-Unis) et a été nommée aux Trophées de l'INSEAD 2004 pour le Prix de la Pensée Économique et Sociale. Elle est chevalier de l'Ordre national du mérite. Née en 1966, elle est mère de quatre enfants.

Mots-Clefs

Communication
Economie
Enseignement
Entrepreneuriat

Europe
Finance
Politique